

Propuesta que realizan Miguel Angel Cornejo y Antonio Presa

**En el Campo Grande se encuentra una escultura del Bailarín Vicente Escudero, en medio de un pequeño estanque situado en el paseo central tras la oficina de turismo.**

**El objetivo que persigue la propuesta no es otro que embellecer este espacio y ennoblecer a este insigne personaje que supo llevar el nombre de Valladolid allende los mares.**

Si bien ahora se está acometiendo una mejora notoria para con la fuente de la plaza Zorrilla dotando a sus caños de luz y sonido, entendemos que no estaría demás poner la misma guida a este estanque para que resaltara un poco más de lo que está.

Se trata de instalar una tubería en su contorno con pequeños chorros de agua que llamaran la atención.

Evidentemente lo pretendido no sería nada novedoso pues como símil contamos con el patio de los Leones de la Alambra o mucho más cerca junto a la casa de Luengo en Parque alameda.

